

Medienmitteilung

## 2. Wahlgang Ständerat

## Werner Luginbühl mit bestem Resultat im zweiten Wahlgang gewählt

Die Bürgerlich-Demokratische Partei Kanton Bern gratuliert Werner Luginbühl ganz herzlich zur Wahl in den Ständerat. Die BDP Kanton Bern ist mit dem heutigen Resultat sehr zufrieden. Um künftig die Hürden für zweite Wahlgänge zu erhöhen und unnötige Kosten zu vermeiden hat die BDP eine Motion eingereicht.

Mit 169'903 der abgegebenen Stimmen hat Werner Luginbühl die Wahl in den Ständerat geschafft. Die BDP gratuliert Werner Luginbühl ganz herzlich zur Wahl. Die Bürgerlich-Demokratische Partei hat mit den ausgezeichneten Resultaten im ersten und zweiten Ständeratswahlgang bewiesen, dass die Schweiz die Lösungskompetenz der BDP braucht.

Die BDP fordert in ihrer Fraktionsmotion, dass in Zukunft nur noch Kandidierende, die mehr als 10% des absoluten Mehrs im 1. Wahlgang erreichten haben, zum 2. Durchgang zugelassen werden. Chancenlose Kandidierende haben in einem 2. Wahlgang nichts mehr verloren. Sie verursachen nur unverhältnismässige Kosten.

Auskunft:

Enea Martinelli, Präsident BDP Kanton Bern 079 427 51 34

15.11.2015